
Guadalajara

También en Guadalajara durante 1981 se intensificó la aplicación del PANU con motivo de la sequía, iniciándose en dicho año 4 sondeos de los que 3 todavía están pendientes.

En total desde 1975 se han realizado 5 sondeos con 1.355 metros perforados, 150 litros por segundo aforados y una población abastecida de 64.800 habitantes. Conviene puntualizar que dicho caudal corresponde a un sondeo realizado para la Mancomunidad de Aguas del Sorbe que ha contribuido a aliviar el problema de abastecimiento de los municipios que la integran.

La inversión realizada ha sido de 12,1 millones de pesetas.

Además se han realizado dos estudios hidrogeológicos para ubicación de sondeos.

GUADALAJARA

AÑOS	Localidades investigadas	Población	Capacidad de abastecimiento obtenida (nº hab)	Población abastecida	Número de sondeos	Profundidad (m/sondeo)	Caudal obtenido (l/s)	Inversión (en miles/ptas)
75-79	Mancomunidad Aguas del Sorbe	145.670	64.800	64.800	1	1.000	150	4.548
Total anual		145.670	64.800	64.800	1	1.000	150	4.548
1981	Malaguilla Yebra Chiloeches Maranchón	269 707 442 469			1 1 1 1	205 En ejec. 50 100	X X X -	4.307 3.380 P.C.
Total anual		1.887			4	355		7.580
TOTAL		147.557	64.800	64.800	5	1.355	150	12.128

SIGNOS CONVENCIONALES: - negativo, X Investigación, P.C. Proyecto Conjunto, P.I. Pendiente Imputación

